

Sie suchen einen Trauerredner?

Von einem geliebten Menschen Abschied nehmen zu müssen, ist mit Schmerz verbunden. Damit umgehen zu können, bedarf viel Mitgefühl – aber auch herzliche Zuwendung, Ermutigung und Trost. In dieser Situation kann ein sensibler und erfahrener Trauerredner sehr wertvolle Dienste erweisen.



Mit meinen unzähligen Erfahrungen als ehrenamtlicher Seelsorger bringe ich dafür alle Voraussetzungen mit. Wenn Sie mir vertrauen, setzen wir uns zusammen und bereiten gemeinsam die Trauerfeier vor. Je nachdem, was Sie mir über das Leben der/des Verstorbenen anvertrauen, werde ich relevante Lebensdaten, wichtige Ereignisse und Charaktereigenschaften in die Rede mit aufnehmen. Eine Trauerrede kann so individuell sein wie der Mensch, um den es geht. Passend zu seinen Überzeugungen können religiöse, philosophische oder weltanschauliche Inhalte die Schwerpunkte bilden.



Für die Trauerrede können also folgende Themen von Bedeutung sein:

- Lebensgeschichte
- Familie und Freunde
- Charakter und Persönlichkeit
- Persönliche Überzeugungen, Glauben
- Berufliche Situation/Karriere
- Soziales Engagement, Hobbys
- Hintergründe des Todes

Dazu passend können je nach Anschauung Sprüche, Zitate oder auch das Lebensmotto des Verstorbenen zum Ausdruck kommen.

Die beste Trauerrede ist die, in der sich zum einen das Leben des zu verabschiedenden Menschen widerspiegelt, zum andern jedoch auch die Wertschätzung der mit ihr/ihm verbundenen Angehörigen und Freunde hörbar ist.

Außer dem dankbaren Rückblick soll die Trauerrede auch erbauen und stärken, zuversichtlich und hoffnungsvoll stimmen und Sie bei der Bewältigung Ihrer Trauer unterstützen. „Über allem Leid und Ringen strahlt hell der Hoffnung Stern!“

Wenn ich Sie in dieser Weise unterstützen darf, biete ich Ihnen gerne meine Dienste an.

Mit den besten Wünschen

Ihr Manfred Gentner